

Mit tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Kanzleiinhaber und Partner

Herrn Karl Friedrich Lüthke

Steuerberater

der am 20. Januar 2018 im Alter von 78 Jahren verstorben ist.

Herr Karl Friedrich Lüthke hat seit Übernahme des Steuerbüros Köth am 1. Juli 1967 unsere Kanzlei über vier Jahrzehnte als Inhaber geleitet und damit den Grundstein für die seit 2010 bestehende Partnerschaftsgesellschaft gelegt.

Ihm lagen seine Mandanten besonders am Herzen und er war deren geschätzter Ansprechpartner in allen Fragen. Wir verlieren mit dem Verstorbenen eine Persönlichkeit, die mit ihrer umfassenden fachlichen Kompetenz und ihrem großen Erfahrungsschatz die Kanzlei maßgeblich geprägt hat. Er ist über seinen Tod hinaus für uns ein bleibendes Vorbild.

Herr Karl Friedrich Lüthke war bis zum 31. Dezember 2017 unser Partner und wertgeschätzter Seniorchef. Bis kurz vor seinem Ableben hat er sich im Sinne der Kanzlei, die sein Lebensinhalt war, für unsere Mandanten eingebracht. Sowohl in beruflichen wie in privaten Belangen konnten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter jederzeit die volle Unterstützung des Verstorbenen erfahren.

Neben seinem beruflichen Wirken in unserer Kanzlei war Herr Karl Friedrich Lüthke in unterschiedlichen Bereichen ehrenamtlich engagiert. Im Jahr 2002 wurde ihm hierfür das Bundesverdienstkreuz verliehen.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren sowie ihn in guter und dankbarer Erinnerung behalten und die Kanzlei in seinem Sinne weiterführen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seiner Familie.

LÜTHKE + PARTNER
Steuerberater ◆◆◆◆

Geschäftsleitung,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

57078 Siegen (Marktstraße 52), den 23. Januar 2018